Vayan mis primeras balabras para expresar hoestro más sineero reconocimiento hacia la senerosided y eficiencia con lue Ignacio Astro supo entregarse a la condocción de nuestro Movimiento, a lo largo de los últimos dos años.

Nos reunimos hoy para iniciar una nueva etapa del Frente Juvenil, cuyo enfasis se orientará principalmente a estimular y encauzar la participación

activa de la juventud en la nueva institucionalidad, proceso que ya ha entra-

do a sus fases más decisivas.

Coincide esta realidad, sin embargo, con unaxintensificación ada el internacional, internacional

Ante esta amenaza, tan extrema como injusta e irracional, cabe preguntarse: ¿por qué a Chile, y por qué ahora?

REXTENDESES Aparentemente, la respuesta no es fácil. Pareciera una extraña contradicción que precisamente en el momento en que nuestra Patria afianza el éxito de su recuperación económica, y progresa hacia la concreción de una nueva institucionalidad democrática, la campaña externa en contra nuestra se haga más virulenta.

No obstante, es justamente en esa realidad donde hay que encontrar la verdadera explicación al boicot que ahora se anuncia. Ya sabemos que a Chile nunca le será perdonada el nuestra victoria sobre el comunismo internacional, sellada con el movimiento libertador del 11 de Septiembre. Los agentes dexente del marxismo, esparcidos a través del mundo entero, no cejarán en la búsqueda de la revancha. Pero lo que suma a dicha campaña la incomprensión o el ataque directo y abierte de muchos sectores democráticos, es la firme resolución de Chile avanzar hacia una nueva institucionalidad, democrática, que proyecte duraderamente en la historia ese triunfo memorable de nuestro pueblo.

PERMINANDARIA MARIANAMI Saben bien todos los adversarios del actual proceso chileno, que los Gobiernos militares, especialmente a América Latina, no
han pasado de ser meros parentesis en la vida de sus pueblos, al cabo del cuales
han reginado
recordario los mismos esquemas, grupos y hombres que copaban la escena política
antes de la intervención militar. Ello los lleva a comprender que la verdadera amenaza para esta pretensión que maxamarrasan sectores democráticos aspiran este
a veces por ambición y otras por simple ceguera, no reside en la existencia
de un Gobierno militar, sino en la razadam resolución que este pueda tener,
como ocurre en nuestra Patria, de construir un nuevo regimen institucional,
robusteciendo la libertad y el progreso social a través de una democracia
eficiente y renovada que, bajo el signo de la integración cívico-militar,
hana el progreso actual patria.

Incapaces de comprender el imperativo histórico de esta tarea, hoy se conjuran en desesperado intento por tronchar ca nueva institucionalidad fue emerge grupos eclesiásticos, políticos y sindicales, cuyo dogmatismo los Exentana refreso al pasado el único camino posible, o cuyo temor languara de perder las situaciones ventajosas o privilegiadas que los leva a consensor sin escribulos hi disfinidad ese pasado les brindos leva al datremo de aliarse con sectores de influence.

internationale

majo retorno

Ahora, en su máxima ofuscación, esos sectores han dejado sus huellas digitales al fraguar, directa o indirectamente, una maniobra o por su inmoralidad se confunde con una auténtica traición a la Patria, porque ningún chileno de verdad
puede auspiciar o ENNERNIN favorecer un boicot en contra de Chile. El silencio
ENNEXEMBRICAN de algunos, y el rechazo débil y condicionado de otros, los
acusa en vergonzosa complicidad con inaxegresses de xeneres en vergonzosa complicidad con inaxegresses de xeneres en vergonzosa complicidad con inaxegresses de xeneres en vergonzosa complicidad con inaxegres en vergonzos en

Sientan hoy los traidores y sus aliados, el repudio de nuestra juventud. Sientan hoy los agentes de la prepotencia foranea, la respuesta valerosa de un pueblo que rechaza presiones o componendas de cualquier naturaleza, y que x fortalece su unidad para derrotar el boicot, sin concesión alguna.

Ya aparecen por ahi los que, a pretexto de buscar las causas de lo injustificable, se ofrecen como supuestos mediadores para solucionar el problema, a
cambio de condiciones que implicarian arractrar nuestra soberanía o negociar
la nueva institucionalidad. A mama ellos debemos responder con la fortaleza
de todo un pueblo que les enseñe que nuestro destino soberano no se transará
jamás, y mayor será nuestra decisión mientras más arrecien las presiones por
torcerlo. Sucharla.

Es por ello, que si la nueva institucionalidad aparecía ya como la tarea prioritaria que debe comprometer el esfuerzo y el aporte juvenil aún entes de esta nueva agresión, kayxnaxxxx ella cobra después de esta una significadora todavía más fundamental.

La participación social en los cuerpos intermedios y el debate público y de volación de una nueva que se ha iniciado en terno a la futura Constitución Política, son los dos cauces principales aximinade que habran de canalizar la contribución de la juventud la tarea de forjar un nuevo régimen político-institucional para nuestra Patria.